
Beschluss: 

 
Der Stadtrat hat die Angelegenheit mehrheitlich bei einer Gegenstimme und einer Stimmenthaltung 

zur Vorberatung in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität (ASM) verwiesen. Die 

Verwaltung wird gebeten, einen Umsetzungsvorschlag zu erarbeiten und die betreffende Erörterung 

in einer der ersten ASM-Sitzungen des Jahres 2021 vorzubereiten. 

 


